



UNE
VISITE ARCHIÉPISCOPALE

A JAS, EN 1096 (*)

III

Les loisirs d'un homme, qui porte partout, avec soi, le souci de ses responsabilités, ne sont jamais entièrement vides et inutiles ; il se plaît à observer et à examiner toutes choses ; il approuve ou il corrige, selon son devoir et la nécessité ; il s'instruit et se renseigne ; il sème des idées, des conseils et des encouragements. Son passage est un bienfait, sinon immédiat, du moins à brève échéance. Ce qui s'est passé à Jas, pendant que l'archevêque y résidait, le démontrerait, si c'était opportun. Toute la région eut sa part de l'attention et des grâces de l'illustre voyageur.

Il était facile de dessiner, sous ses yeux, la carte topographique, politique et religieuse de la contrée, et de ce sommet,

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* de mai et juin 1898.